
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 82888159

Prix 1 499 000 €

Carry-le-Rouet
Appartement à vendre (13620)
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Découvrez cet appartement luxueux avec une magnifique vue sur le port de carry !

120m² habitables baignés de lumière avec une magnifique terrasse de 72 m². Ce

bien, situé au 2ème étage, dans une résidence prisé etsécurisé au centre de carry

le rouet,  a été construit  en 2016. Il  offre un confort  inégalable et a été totalement

personnalisé  avec  des  matériaux  de  qualité.  Avec  3  chambres  dont  une  suite

parentale de 23m² avec douche à l'italienne tactile, dressing, toilettes japonais, une

grande pièce de vie avec une baie vitré qui  ouvre l'accès à la grande terrasse de

plus de 70m², vue mer. Pour ...

Discover this luxurious flat with a breathtakingview on the port of carry le rouet on

the  blue  coast,  120m2  of  living  space  bathed  in  light  with  a  magnificent  72m2

terrace. This property, located on the 2nd floor, in a prized andsecure residence in

the  centre  of  carry  le  rouet,  was built  in  2016.  2  spacious  bedrooms,  including a

master  suite  of  23  m2 with  a  walk-in  shower,  dressing  room,  japanese  toilet  etc.

Sliding  windows,  tiled  cellar,  double  garage  in  a  secure  basement  with  water

supply, an additional outdoor parking space, a lift and quality services for this flat in

an idyllic location. ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME
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